
 

 
Ata da Audiência Pública Municipal – Prestação de C ontas da Secretaria 
Municipal de Saúde do segundo quadrimestre do ano d e dois mil e 
dezesseis (maio, junho, julho, agosto- 2016), em vi nte e dois de setembro 
de dois mil e dezesseis. (22/09/2016).  
 
 
Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis (22.09.2016), às 
dezenove horas e um minuto, na sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de 
Andirá-Pr, realizou-se a Audiência Pública Municipal, Prestação de Contas da Secretaria 
Municipal de Saúde pertinente ao segundo quadrimestre do ano de dois mil e dezesseis. 
Foram convidadas as equipes da Rede de Atenção Primaria Municipal população usuária do 
sistema publico de saúde municipal através dos meios de comunicação local, Conselho 
Municipal de Saúde, vereadores municipais, setores do executivo da administração publica, 
Ministério Publico. Estiveram presentes representantes do Conselho Municipal de Saúde, 
representantes da unidade Central, representante do CAPS-I, representante da Câmara de 
Vereadores Senhor vereador José Odair Bonacin e André Rossato. O gestor da Secretaria 
Municipal de Saúde, Diego Domingues de Oliveira da abertura na apresentação, agradecendo 
a presença de todos, manifestando os agradecimentos com a presença do Senhor Promotor 
Daniel Pedro Lourenço, e  inicia os trabalhos narrando os objetivos e a legalidade da Audiência 
Pública, expondo em laminas do data show as ações realizadas nos serviços ofertados aos 
usuários do Sistema Público de Saúde, na Rede de Atenção Primaria Municipal, segue 
detalhando a prestação  de contas referente ao Fundo Municipal de Saúde.Prossegue 
explanando quanto aos trabalhos para a realização da Audiência Publica referente ao segundo 
quadrimestre do ano de dois mil e dezesseis (maio,junho,julho,agosto-2016), da Secretaria 
Municipal de Saúde de Andirá-Pr, apresentando os dados,  detalhando  minuciosamente as 
receitas e despesas financeiras despendidas na utilização dos serviços e ações executados 
pelo Fundo Municipal de Saúde, nesse quadrimestre, apontando o montante financeiro  de R$ 
4.028.668,28 ( Quatro  milhões, vinte e oito mil, seiscentos e sessenta e oito  reais e vinte e 
oito  centavos), um índice apresentado com total  de gastos com saúde de 23,95% (Vinte e 
três,noventa e cinco por cento).O gestor segue explanando todas as ações e serviços 
realizados diante do montante financeiro apresentado, serviços executados através das 
equipes multifuncionais da  rede de atenção primaria da saúde municipal, dispensados aos 
usuários do sistema publico de saúde no decorrer desse quadrimestre do ano de dois mil e 
dezesseis. Frente ao exposto, o gestor abre as discussões para que os participantes presentes 
façam questionamentos dos dados apresentados. No uso da palavra, o Senhor Promotor 
Daniel Pedro Lourenço indaga o quesito exposto na lamina Receita-Natureza da Despesa-
“Outros Auxílios Financeiros A Pessoa Física”. O gestor Diego faz o esclarecimento, explicando 
que esses pagamentos são para as despesas de ressarcimento de pedágios e abastecimentos 
para os motoristas que realizam o transportes dos usuários que fazem tratamento fora do 
domicilio. O gestor e a equipe técnica presente fazem as explicações das atividades da 
atenção básica nas sete Unidades Básicas de Saúde do município; Vigilância em Saúde; 
CAPS-I Centro de Atenção Psicossocia-I; Farmácia Básica Municipal, Clínica de Fisioterapia, 
Setor Odontológico, Transportes, Pronto Socorro Municipal, SAMU-192-Base Municipal, e 
outros serviços ofertados na Rede de Atenção Primária Municipal. No decorrer dos trabalhos, é 
informado aos presentes que os relatórios apresentados estão a disposição no setor 
administrativo da Secretaria Municipal de Saúde. Finalizando a exposição às dezenove  horas 
e cinqüenta minutos.  Para constar, eu Magali Soave de Oliveira, agente administrativo e 
secretária executiva do Conselho Municipal de Saúde, subscrevo a presente ata, que vai 
assinada pelo Secretário Municipal de Saúde, e Presidenta do Conselho Municipal de Saúde, e 
lista de presença dos participantes constante no livro ata.   
Andirá,Pr,  22 de setembro de 2016.   
 
 
Diego Domingues de Oliveira 
Secretário Municipal de Saúde 
Lucinéia Aparecida Cruz 
Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Andirá  
Magali Soave de Oliveira 
Secretária Executiva do Conselho Municipal de Saúde. 
 



 

 
 
 
Errata - Ata da Audiência Pública Municipal – Prest ação de Contas da 
Secretaria Municipal de Saúde do segundo quadrimest re do ano de dois 
mil e dezesseis (maio, junho, julho, agosto- 2016),  em vinte e dois de 
setembro de dois mil e dezesseis. (22/09/2016).  
 
No parágrafo onde se lê: No uso da palavra, o Senhor Promotor Daniel Pedro 
Lourenço indaga o quesito exposto na lamina Receita-Natureza da Despesa- 
“Outros Auxílios Financeiros A Pessoa Física”. O gestor Diego faz o 
esclarecimento, explicando que esses pagamentos são para as despesas de 
pedágios e abastecimentos para os motoristas que realizam o transporte dos 
usuários que fazem tratamento fora do domicílio.   
Leia-se o seguinte: O gestor Diego Domingues de Oliveira, diante da questão, 
em verificações no setor contábil da prefeitura, constata que esses pagamentos 
são para as despesas de manutenção referente ao Programa Mais Médico 
para o Brasil do Ministério da Saúde, para pagamentos com alimentação, 
aluguel, fornecimento de abastecimento de água e consumo de energia elétrica 
para os médicos do programa que estão vinculados no município, corrigindo 
assim a informação que foi dada na Audiência Publica referente à utilização 
dessa despesa.  
 
 
Andirá, Pr, 23 de setembro de 2016. 
 
 
Magali Soave de Oliveira 
Agente Administrativo/Fundo Municipal de Saúde 
Secretária Executiva do Conselho Municipal de Saúde. 
 


